

Ä2 Ablehnung eines verpflichtenden sozialen Jahres für junge Menschen

Antragsteller*in: Thüringer Sportjugend im Landessportbund Thüringen e.V.

Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 1 bis 2:

Der Landesjugendring Thüringen e.V. lehnt die Einführung eines verpflichtenden sozialen Jahres für junge Menschen ab.Freiwilliges Engagement ist ein tragendes Element unserer demokratischen Gesellschaft – es lebt von der freien Entscheidung, Verantwortung zu übernehmen. Ein Pflichtjahr widerspricht diesem Prinzip und entwertet das vielfältige Engagement, das junge Menschen bereits heute leisten